



ÜBER UNS

1980 gründete eine Gruppe von Ärzt*innen in Paris die Organisation Médecins du Monde. Ärzte der Welt Deutschland wurde im Jahr 2000 in München ins Leben gerufen. Heute besteht das internationale Netzwerk aus 17 Sektionen. Unterstützt wird Ärzte der Welt Deutschland von Ehrenamtlichen, privaten Spender*innen, von Stiftungen und Unternehmen sowie von öffentlichen Geldgebern wie dem Auswärtigen Amt und der EU. **Ihr Vertrauen macht unsere Arbeit erst möglich.**

**GEMEINSAM
ETWAS BEWEGEN**
MACHEN SIE MIT UND UNTERSTÜTZEN
SIE UNSERE ARBEIT MIT EINER
SPENDE!



GESUNDHEITSVERSORGUNG IST EIN MENSCHENRECHT!

Ärzte der Welt geht mit Spenden sorgfältig und verantwortungsvoll um. Dafür erhalten wir jährlich das DZI-Spendensiegel.



Deutsches
Zentralinstitut
für soziale
Fragen (DZI)
Zeichen für
Vertrauen

Helfen Sie mit und unterstützen Sie unsere Arbeit mit einer Spende!
IBAN: DE06 1203 0000 1004 3336 60
BIC: BYLADEM1001

Ärzte der Welt e.V.
Geschäftsstelle München:
Landsberger Str. 428, 81241 München
t. +49 (0) 89 45 23 081-0
info@aerztederwelt.org
www.aerztederwelt.org

Büro Berlin:
Berlin Global Village
Am Sudhaus 2
12053 Berlin



**ÄRZTE
DER WELT**



„In Äthiopien ist die Müttersterblichkeit hoch. Zum Glück kommen immer mehr Schwangere zum Entbinden in unsere Gesundheitsstation. Dank Ärzte der Welt ist sie gut ausgestattet. Das rettet viele Frauen.“

Bisharo Abdi,
Ärzte der Welt-Hebamme in Äthiopien

UNSER AUFTRAG

Ärzte der Welt ist eine in Deutschland und weltweit tätige humanitäre Organisation. In über 70 Ländern leisten wir medizinische Hilfe für benachteiligte Menschen. Auf politischer Ebene setzen wir uns dafür ein, dass alle Menschen ihr **Recht auf medizinische Versorgung** und gesunde Lebensbedingungen wahrnehmen können.

WELTWEIT ENGAGIERT

Ob in der Ukraine, in Äthiopien oder in Syrien – wir sind in **Krisenregionen vor Ort**, um medizinische und psychologische Hilfe zu leisten. Unsere Teams behandeln Menschen, die an Krankheiten und Mangelernährung leiden, bieten Vorsorge und informieren. Psychische Gesundheit sowie die Gesundheit von Frauen und Kindern liegen uns besonders am Herzen.

Um langfristige Wirkung zu erzielen, arbeiten wir mit lokalen Partnern und Behörden zusammen und bilden einheimisches Personal weiter.

WIR UNTERSTÜTZEN
ÜBER **400 PROJEKTE**
IN MEHR ALS **70 LÄNDERN.**

IN DEUTSCHLAND AKTIV

In Deutschland haben mehrere Hunderttausend Menschen keine Krankenversicherung oder bekommen aus anderen Gründen keine ausreichende medizinische Versorgung. In unseren Praxen in München, Hamburg und Berlin bieten wir Betroffenen kostenlose **medizinische und psychologische Sprechstunden** sowie sozialrechtliche Beratung an. In München und Stuttgart setzen wir zusätzlich **Behandlungsbusse** ein. Außerdem unterstützen wir Asylsuchende in **Sammelunterkünften** – unter anderem mit Workshops zu Gesundheitsthemen.

WANDEL BEWIRKEN

Wir setzen uns für eine Welt ein, in der jeder Mensch Zugang zu medizinischer Versorgung und gesunden Lebensbedingungen hat. Wir richten unsere Forderungen direkt an politische Entscheider*innen, initiieren Kampagnen und **informieren die Öffentlichkeit über Missstände**. Dabei scheuen wir auch nicht die Konfrontation. Denn unser Ziel ist es, zum Handeln zu bewegen und **politische Veränderungen herbeizuführen**. Weil Gesundheitsversorgung kein Privileg ist, sondern ein Recht.

